



## Première édition de la "Dinguerie"

publié le 14/04/2025

### Descriptif :

Les élèves d'EPPCS ont participé activement à cette première édition sous le soleil !

Mercredi 9 avril s'est tenue la première édition de la "**Dinguerie**", une course d'obstacles naturels en équipe en extérieur.

Les élèves suivant la spécialité EPPCS ont imaginé et animé l'échauffement des participants issus de la cité scolaire Genevoix-Signoret-Vinci mais aussi d'autres lycées comme le campus des Sicaudières ou le lycée Jean Moulin.

Un succès à revoir en images :

